

Le 26 octobre les syndicats de base et conflictuels ont appelé à la grève générale des tous les salarié-e-s pour défendre droits, salaires et dignité.

Les salarié-e-s des adjudications de chemins de fer, les gens de ménage, le personnel de la restauration et accompagnement de trains de nuit se mettent en grève toute la journée du 26 octobre pour:

La défense des leurs droits et de l'emploi contre les procédures d'adjudication confiées à la baisse aux entreprises qui sont souvent des fausses coopératives dans lesquelles la seule logique à prévaloir est celle du profit et de l' exploitation.

Non aux bas salaires, à l'exploitation, à la négation des droits les plus élémentaires, aux violations contractuelles continues.

Cgil, Cisl et Uil et autonomes, maintenant ils feignent de protester, en réalité ils sont responsables de cette situation.

Le 26 octobre mets toi en grève avec nous, seule la lutte paie!

On 26 October the basic and conflicting unions proclaimed the general strike of all workers to defend rights, wages and dignity.

Railway workers, cleaners, caterers and accompanying night trains strike the entire day of October 26 for:

The defense of their rights and the their workplace against the competitions entrusted with the maximum downside to companies that are often fake cooperatives in which to prevail is the only logic of profit and exploitation.

No to low wages, exploitation, denial of basic rights, continuous contractual violations.

CGIL, CISL and UIL and autonomous, now pretend to protest, in fact are responsible for this situation.

On October 26th strike with us, only the fight pays off!